
智行理财网
加密数字货币未来(Visa首席执行官：加密货币在五年内可能会成为主流)

Kelly表示，从更广泛的意义上讲，目标是让Visa这家信用卡巨头参与到围绕新支付
方法和技术的活动中，这样，如果它们真的在主流中流行起来，Visa就能够抓住商
机。

近几个月来，Visa与加密银行初创公司Anclage和社区银行First
Boulevard等公司达成了合作伙伴关系。

Al Kelly说：“尽管无法准确预测，但要确保我们的公司今天处于这个市场之中，
我们愿意为此做好准备，我认为已经有了一个很好的开始”。

Kelly还谈到，我们正在尝试做两件事：在VISA上启用比特币购买。
其次，与一些比特币钱包合作，允许将比特币转换为法定货币。

Kelly表示，“我们看到这些支付工具有很强的潜力成为新的支付工具”，特别是在
新兴市场。

“当然，在数字货币领域，我们正在与很多参与者合作。我们有大约35个不同的合
作伙伴”。

“这些都是由法定货币支持的货币，但如果可以的话，我们允许将其兑换成法定货
币，并放入有Visa卡的钱包中，而且Visa卡也可以与转换后的数字货币一起使用。
”

从某种意义上说，Visa的加密货币战略与另一家信用卡巨头万事达卡(Mastercard)
保持一致，万事达卡明确表示，既要从围绕加密货币的兴趣中获取价值，又要在稳
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定币领域以及央行数字货币的未来中探索商机。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

